

FAQ zur Lehrveranstaltungsevaluation für Studierende

1 Durchführung: Ist die Teilnahme an der Evaluation freiwillig?

Ja, die Beteiligung an der Evaluation ist freiwillig. Dennoch möchten wir Sie motivieren, daran teilzunehmen. Sie können den Dozierenden dadurch ein wichtiges Feedback zur Weiterentwicklung der Lehre geben.

2 Durchführung: Ist die Evaluation anonym?

Ja, die Evaluation ist absolut anonym. Zu keinem Zeitpunkt können Rückschlüsse auf Ihre Person gezogen werden.

3 Ergebnisse: Wo kann ich diese einsehen?

Die Ergebnisse der Schwerpunktevaluation sind für alle Studierenden am Fachbereich unter folgendem Pfad auf StudOn einsehbar: [Angebote 2. RW 2.2 Wirtschaftswissenschaften Gremien, Entwicklung und Qualität Qualitätsmanagement V\) Lehrveranstaltungsevaluation](#).

Der/die Studiendekan/in berichtet in regelmäßigen Abständen über den Verlauf der Lehrveranstaltungsevaluation gegenüber dem Fachbereichsrat und stellt die aggregierten Gesamtberichte auf dem Downloadportal der QM-Homepage unter <https://www.wiwig.rw.fau.de/qm-praxis/> im Bereich „Evaluationsergebnisse“ zur Verfügung.

Wenn Dozierende sich freiwillig für die Evaluation angemeldet haben, werden diese Ergebnisse nicht online veröffentlicht. Allerdings besprechen alle Dozierenden die Ergebnisse mit Ihnen am Ende der Vorlesungszeit in der Veranstaltung. Sollten Sie vor der letzten Veranstaltung noch kein Feedback erhalten haben, sprechen Sie Ihre Dozentin bzw. Ihren Dozenten bitte aktiv darauf an. Sie haben das Recht die Ergebnisse einzusehen.

4 Follow-Up: Was passiert mit Veranstaltungen, die weniger gut abschneiden?

Die Ergebnisse aller Evaluationen werden nach den von der Kommission der Lehrveranstaltungsevaluation festgelegten Follow-Up-Kriterien analysiert. Dabei hat die Kommission Richtwerte definiert, die von den Dozierenden bis zu fünfmal unterschritten werden können. Weichen Dozierende bei sechs oder mehr Items von diesen Richtwerten negativ ab, wird diese Veranstaltung in das Follow-Up des Fachbereichs aufgenommen.

5 Follow-Up: Wie ist das Verfahren gestaltet?

Bei Veranstaltungen, die für das Follow-Up-Verfahren festgelegt wurden, findet

- bei Professorinnen und Professoren ein Gespräch mit dem Studiendekan,
- bei wissenschaftlichen Mitarbeiterinnen bzw. wissenschaftlichen Mitarbeitern sowie bei Lehrbeauftragten ein Gespräch mit der Lehrstuhlinhaberin bzw. dem Lehrstuhlinhaber statt.

In beiden Fällen werden gemeinsam die Evaluationsergebnisse diskutiert sowie Weiterentwicklungsmaßnahmen festgehalten. Dabei wird ein Zeitrahmen festgesetzt, wann diese Maßnahmen umgesetzt werden sollen. Anschließend wird diese Veranstaltung erneut evaluiert.

6 Follow-Up: Bekomme ich eine Rückmeldung darüber, welche Veranstaltungen im Follow-Up sind?

Nein, diese Information wird nicht veröffentlicht. Das Verfahren wird vom Studiendekan und der Kommission der Lehrveranstaltungsevaluation betreut. Die Dozierenden im Follow-Up erhalten absoluten Vertrauensschutz.